



## PFF- édition 2014

publié le 09/01/2015

► Poitiers Film Festival. 4 classes de troisième ont participé les 4 et 5 décembre à dernière édition du Poitiers Film Festival. Ils ont eu l'opportunité de rencontrer de jeunes réalisateurs pour une séance très anglaise !



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.